

6 DE JUNIO DE 2023.

DIPUTADA MARÍA LUIZA LÓPEZ SÁNCHEZ, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE”.

Con su venia diputada presidenta, saludo afectuoso a todos mis amigos y compañeros diputados, y al público en general que nos ven en las diferentes plataformas digitales. Hablar del medio ambiente, es hablar sobre la vida, hoy quiero dirigirme a toda la sociedad chiapaneca, a diario nos llegan noticias sobre desastres naturales, leemos artículos sobre la destrucción de la naturaleza, tales como la tala de bosques, incendios forestales, la contaminación de ríos, lagos y océanos; todo esto por descargas urbanas y residuos industriales, todo por ello, representado por el inadecuado manejo de residuos orgánicos e inorgánicos, y el uso de pesticidas y entre otras. Chiapas, no ha sido ajeno a estos cambios climáticos, algunos de nuestras regiones se ven afectadas por sequías, heladas, inundaciones, incendios forestales, entre otros factores que sin duda afectan la actividad humana reflejando con ello pérdidas económicas en el sector agropecuario, y muy directamente, a nuestra biodiversidad. En la política pública se ha reformado leyes y presentado iniciativas por igual, ello ha llevado a establecer normas y reglamentos que con el pasar de los años quedan en el olvido, al no ser aplicadas en tiempo y forma. Es importante, por todo ello, tomar conciencia sobre las decisiones que tomamos en torno al adecuado manejo de los recursos naturales, existen programas de gran impacto hacia el medio ambiente, pero la sociedad simplemente ignora cómo ejecutarlo para que sean factibles y funcionales en el contexto que se vive, todos merecemos una calidad de vida con privilegios, pero nada de esto será posible si no ejercemos nuestra responsabilidad como ciudadanos al ser partícipes en el cuidado de nuestro medio ambiente. La Comisión de Bosques y Selvas de este Honorable Congreso del Estado

de Chiapas, y que me honra en presidir, tiene un objetivo y compromiso, trabajar el tiempo necesario implementando acciones educativas enfocadas a la concientización de nuestra población rural, que es donde más agudiza el impacto ambiental, llevando al mismo tiempo estrategias de rescate de áreas naturales y campañas de reforestación. Continúo exhortando al rescate educativo, a las autoridades y a la población en general, que permitamos llevar todos los rincones de nuestra geografía el tema del rescate y la preservación de nuestro medio ambiente. La educación, es un medio para conciliar las buenas acciones del pensamiento humano, pero esto no basta, es necesario que como sociedad restauremos la degradación ideológica conociendo la raíz de la problemática, favoreciendo las prácticas culturales caracterizados por la agrobiodiversidad y la bioculturalidad, ambos son factores importantes para la conservación de la naturaleza, no estamos realizando grandes cumbres, como los grandes países del mundo, pero sí estamos implementando acciones como conciencia ambiental para una vida más sustentable, mientras tengamos capitalismo, este planeta no se va a salvar, porque el capitalismo es contrario a la vida, a la ecología, al ser humano, a las mujeres, palabra y pensamiento de Versa Cáceres, gracias.